



Baustellenbesichtigung

Synodale Wege in Deutschland und der Weltkirche -

Marcus Leitschuh ist als Laie aus dem Bistum Fulda Delegierter in der Vollversammlung des Synodalen Weges gewesen und auch in den kleineren Synodalen Ausschuss gewählt worden. Er berichtet spannend und aus erster Hand über die Gründe und Hintergründe dieses Reformprozesses, über Chance, Risiken und Nebenwirkungen. Und er geht der Frage nach: Was das alles mit unseren Kirchengemeinden vor Ort zu tun hat, was schon jetzt geht und wo man auf Rom warten muss.

Donnerstag, 26. September 19:30 Uhr
im Gemeindezentrum
Brüder-Grimm Str. 9, Vellmar